



PERPUSTAKAAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

Laporan Deputi Bidang Pengembangan Bahan
Pustaka dan Jasa Informasi
Peluncuran dan Sosialisasi Sesi Bimbingan
Pemustaka dan Literasi Informasi
Senin, 2 November 2020

Yang saya hormati,
Kepala Perpustakaan Nasional RI,
Kepala Pusat Jasa Informasi Perpustakaan dan
Pengelolaan Naskah Nusantara,
Pustakawan Perpustakaan Nasional RI, pemateri Sesi
Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi
Serta peserta Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi
Informasi

Bismillahirrahmanirrahim,
Assalamu'alaikum warahmatullahi wa barakatuh,
Selamat pagi, salam sejahtera bagi kita semua,
Om Swastiastu, Namu Buddhaya, Salam Kebajikan

Marilah kita awali kegiatan ini dengan senantiasa
bersyukur atas nikmat yang diberikan Allah SWT

kepada kita semua. Di tengah pandemi Covid-19 kita masih dapat berkumpul di pagi hari ini melalui acara virtual. Artinya kita masih diberikan kesehatan untuk duduk dan hadir di sini.

Layanan perpustakaan dan informasi Perpustakaan Nasional senantiasa memberikan layanan prima dengan memanfaatkan teknologi informasi. Layanan perpustakaan terus melakukan pembenahan dan melakukan inovasi dalam pelaksanaannya. Salah satunya adalah pelaksanaan Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi.

Pada kesempatan kali ini izinkan saya memberikan laporan atas kegiatan Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi sebagai berikut:

1. Tujuan Kegiatan

Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi bertujuan:

- mengenalkan layanan perpustakaan Perpustakaan Nasional,
- memberikan bimbingan penelusuran di katalog perpustakaan Perpustakaan Nasional,
- memberikan bimbingan pemanfaatan perpustakaan digital iPusnas, pemanfaatan jurnal ilmiah internasional di e-resources, pemanfaatan Indonesia OneSearch, pemanfaatan sumber informasi di internet, dan

- memberikan paket pengajaran literasi informasi.
Kegiatan ini akan memberikan andil dalam penguatan budaya literasi.

2. Waktu Pelaksanaan

Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi sejatinya dilakukan secara daring dan luring. Secara luring Di pandemi Covid-19 ini, sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi telah berjalan setiap hari pada pukul 10.00 WIB dan pukul 14.00 WIB sejak tanggal 12 Oktober 2020. Saat ini pun sedang berjalan sesi Bimbingan Pemustaka yang sesi pagi.

Sesi luring diselenggarakan di Ruang Bimbingan Pemustaka, Gedung Perpustakaan Nasional, Lantai 2 Jalan Medan Merdeka Selatan Nomor 11, Jakarta Pusat. Masyarakat dapat mengikuti dengan langsung datang di tempat atau terlebih dahulu mendaftar secara online di bit.ly/bpPerpusnas lalu datang di hari yang telah dipilihnya.

Secara daring Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi akan diselenggarakan setiap hari Rabu mulai tanggal 11 November 2020 pada pukul 09.00 WIB melalui aplikasi Zoom. Informasi pendaftaran akan diberitahukan lebih lanjut.

Kegiatan Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi yang dilakukan selama satu pekan ini, yaitu dari hari ini Senin, 2 November sampai dengan Jum'at,

6 November 2020 adalah dalam rangka Peluncuran dan Sosialisasi Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi. Selama sepekan penuh ini akan dilakukan bimbingan secara daring, yaitu:

Senin, 2 November 2020, hari ini, dilakukan bimbingan pemanfaatan e-resources.

Selasa, 3 November 2020 dilakukan bimbingan pemanfaatan iPusnas.

Rabu, 4 November 2020 dilakukan bimbingan pemanfaatan Indonesia OneSearch.

Kamis, 5 November 2020 dilakukan bimbingan pemanfaatan koleksi langka Perpustakaan Nasional, yaitu buku langka, surat kabar dan majalah langka, dan koleksi foto, peta, dan lukisan.

Jumat, 6 November 2020 dilakukan bimbingan pemanfaatan koleksi naskah nusantara

3. Pemateri dan Host.

Pemateri dalam Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi baik luring dan daring adalah pustakawan di lingkungan Pusat Jasa Informasi Perpustakaan dan Pengelolaan Naskah Nusantara. Pemateri Sesi Bimbingan Pemustaka dalam sepekan ini yaitu Achmad Riyadi Alberto, Rachelia Methasary, Susi Setiyani, Anes Nasrullah, Alia Ali, Heti Setiawati, Tri Luki Cahya Dini, Atikah, dan Ahmad Budi Wahyono.

Setiap hari dalam sepekan ini, Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi akan dipandu oleh host yang juga pustakawan, yaitu Andriyas Suseno, Rizkia Kurniawati, Yanissa Zahra, Frial Ramadhan Supratman, dan Siti Amanah.

4. Peserta

Peserta Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi adalah seluruh masyarakat Indonesia. Pada Senin sampai dengan Jumat, 2 sampai dengan 6 November 2020 ini tercatat 5.000 peserta yang akan mengikuti bimbingan.

Kepala Perpustakaan Nasional yang saya hormati, Demikian yang dapat disampaikan untuk pelaksanaan kegiatan Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi. Saya mengucapkan terima kasih atas partisipasi Bapak/Ibu peserta yang telah ikut dalam kegiatan ini. Juga untuk panitia yang telah berusaha keras untuk penyelenggaraan kegiatan Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi. Tidak ada gading yang tak retak. Mohon dibukakan pintu maaf untuk kekurangan yang ada.

Selanjutnya, kami mengharapkan Bapak Kepala Perpustakaan Nasional RI berkenan memberikan sambutan pada waktunya nanti dan sekaligus meresmikan kegiatan Peluncuran dan Sosialisasi Sesi Bimbingan Pemustaka dan Literasi Informasi ini.

Terima kasih atas perhatian para peserta sekalian.
Salam sehat dan salam literasi.

Wassalamu'alaikum warahmatullahi wa barakatuh.

Deputi Bidang Pengembangan Bahan Pustaka dan
Jasa Informasi
Ofy Sofiana